



## 今できる精一杯の運動会を

次の日曜日は運動会です。少し天気が心配ですので、天気予報とにらめっこしながら実施できることを祈る毎日です。

新型コロナウイルス感染症の流行により昨年度から学校の様々な教育活動が制約を受けていますが、運動会もその一つです。今年は、2学期開始後の緊急事態宣言中を無観客で行うようになったため、延期や動画配信をした学校もあったと聞きます。宣言解除後も、教育委員会からの指示の下、密を避けるために短縮や分散での開催を余儀なくされています。しかし、本校のように人数の多い学校だけでなく、たくさんの学校が苦労しながらも工夫を重ねて何とか運動会を行っています。

さて、今年の堀江小学校の運動会は、すでにお知らせしているとおり、学校の運動場で学年ごとに演技を披露します。それぞれ団体演技と団体競技を行い、時間短縮のために個人走は行いません。学校で実施する事にしたのは、短縮や分散で実施しなければならないのならば、工事の終わった自分の学校の運動場でできると考えたからです。児童数が年々増加している本校では、自校の運動場で全校挙げての運動会をすることは不可能です。ですから、ひょっとすると、これが今の学校で運動会を行う最後の機会かも知れません。また、自校の運動場で開催すれば、開催日を自由に決めることができます。日曜日に開催することで、子どもたちが一生懸命演技や競技する姿をできるだけお家の方々に見ていただけるのではという思いもありました。(もし雨で延期になったらごめんなさい。)この運動会は、昨年のコロナ禍以来、保護者の方々に学校に来ていただく機会が激減した中で、子どもたちの学習成果を校内で発表できる数少ないチャンスだと思っています。学年によっては30分にも満たない短い時間ではありますが、子どもたちが一生懸命頑張る姿をご覧ください。



なお、当日は、混雑を回避するために、参観いただく時間をお子様の出番だけに限定しています。きょうだいの学年が連続している場合を除き、お子様の演技終了後は一旦参観場所を離れていただきます。スムーズな入れ替わりができるようご協力ください。昨年の運動会では、一度退場していただく際に場所取りをされていた方がいらっしゃったようです。今年はそんな事がなければいいなと思っています。

参観スペースが限られていますので、どうか譲り合ってご覧ください。子どもたちが正々堂々一生懸命頑張る姿に負けないように、大人もマナーよく観覧していただけたらと思っています。

また、ご覧いただく際には、普段の運動会のように大きな声で声援をいただく事は控えていただきようお願いします。子どもたちも運動時にはマスクを外しますので、基本的には運動場では無言です。(一部演技上の都合でマスクを着けて発声する場合があります。) 団体競技などは、音楽だけが鳴り響いて、ちょっと寂しい感じがするかも知れませんが、ぜひ声援の代わりに頑張る子どもたちに大きな拍手を送ってください。

2年連続の変則的な運動会が今年で終わるのか、来年も続くのかはわかりませんが、今はとにかくできることを精一杯考えながら取り組んでいきたいと思っています。どうぞご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

## オープンスクールやってみます

11月26日(金)にオープンスクールを開催します。その名の通り、学校が一日中開いています。ただそれだけです。次年度の新入生を集めるためのイベントではありません。

新型コロナウイルス感染症の流行で、学校での学習参観は昨年度1回しかできず、今年度は1度もできていません。1年の半分以上が緊急事態なのですから、仕方がないと言えば仕方ないのですが、保護者アンケートで学校の様子がわからないというお声もいただいている。学校のホームページでも学習の様子をお伝えしていますが、短い文と写真3枚では、伝える事にも限りがあります。そこで、今年度は、普段のお子さんの学校生活を見ていただこうと思い、学習参観ではなくオープンスクールという形でやってみようと考えました。

当日は、子どもたちは、普通の学校生活を送っていますので、特別な授業や行事は行いません。とは言え、せっかく来ていただいても、「たまたま算数のテストの時間で解いている姿を見ているだけでした。」では申し訳ないので、1日の学習予定は、学級担任からあらかじめお伝えします。ご都合に合わせてお好きな時間にお越しください。ただ、それでなくとも大人数の学校ですので、校内での滞在時間を制限させていただきます。(作品展と合わせて1時間以内でお願いします。)また、子どもたちが学習に集中できるよう、授業中は廊下からできるだけこっそりご覧ください。なお、土曜日は混雑を避けるためにオープンスクールとはせず、作品展のみの参観にさせていただきます。後日、詳しい内容をお知らせしますのでご覧ください。皆さまのお越しをお待ちしております。

